

## Con certeza de victoria

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Viernes, 28 Junio 2019 18:37

Escrito por Yolanda Molina

Visto: 8194

---

La última jornada de la visita gubernamental a la provincia Pinar del Río estuvo marcada por el análisis y debate de los problemas más acuciantes para el territorio, al cual se le reconocieron pasos significativos de avance en varias áreas.

Como “la parte menos agradable” de su estancia, calificó Miguel Díaz-Canel Bermúdez, presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, a la reunión que abrió la sesión de trabajo y que estuvo centrada en el programa de la vivienda.

Al cierre de mayo se alcanza el 23 por ciento de cumplimiento del plan anual, con 695 concluidas de las 2 981 previstas, los municipios con mayores atrasos son Los Palacios, San Juan y Martínez, Pinar del Río, San Luis, Mantua, Guane y Minas de Matahambre.

Los presidentes de las Asambleas del Poder Popular explicaron las razones que provocaron los incumplimientos y las estrategias para recuperarse, además de ratificar el compromiso de arribar a la cifra pactada en diciembre.

Eliminar definitivamente los pisos de tierra, potenciar la producción local de materiales para la construcción, aprovechar las capacidades instaladas para este fin y planificar anticipadamente para adelantar los procesos de documentación requeridos, fueron las indicaciones dadas por el mandatario, quien reconoció que a pesar de lo que muestran las estadísticas hay potencial para revertir la actual situación, especialmente porque en cada territorio hay posibilidad de elaborar los renglones de una vivienda diariamente, e incluso hay sitios donde se pueden hacer dos y tres. Concentrar los esfuerzos en los programas que cuentan con respaldo material y financiero, como el de subsidio, también fue enfatizado por Díaz-Canel.

En las conclusiones donde participaron cuatro vicepresidentes, 10 ministros, 11 viceministros y seis presidentes de institutos o entidades de carácter nacional, se chequearon las indicaciones derivadas de la primera visita gubernamental, que fueron 26 y de las cuales solo dos están incumplidas, ambas competencia de la Agricultura

## Con certeza de victoria

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Viernes, 28 Junio 2019 18:37

Escrito por Yolanda Molina

Visto: 8194

---

que debía presentar al plan de la economía los proyectos inversionistas para el polo productivo Hermanos Barcón y la Empresa de Cítricos Enrique Troncoso, los que no fueron aprobados por las actuales restricciones financieras.

Se reconoció lo logrado por la Industria Alimentaria para diversificar sus producciones y tener mayor presencia en la red comercial interna. Iris Quiñones Rojas, titular del ramo dio a conocer que de forma paulatina se renovarán las embarcaciones pesqueras de madera y ferrocemento por naves plásticas y que se fomentará la cría de peces de agua dulce con el empleo de plantas proteicas para su alimentación.

La ampliación del surtido de exportaciones también mereció elogios, pues solo en el primer semestre 17 producciones se incorporaron a esta, principalmente derivados de la miel, muebles y otros elementos de madera, existe la posibilidad de llegar a 45, todos en diversas etapas de implementación.

Martha Oramas Rivero, viceministra de transporte informó que se restablecerá el servicio ferroviario entre La Habana y Pinar del Río, el cual deberá entrar en funcionamiento antes de que concluya la jornada de verano.

De estimulante calificó el Presidente el encuentro que sostuvo con estudiantes universitarios y los aportes que han hecho en materia de investigación para elevar la calidad de vida de la población, instó a generalizar dichas experiencias y hacer un mejor uso del conocimiento que atesora la casa de altos estudios.

Por otra parte, trascendió que en el Hospital Clínico Quirúrgico Docente Abel Santamaría Cuadrado mejoran las condiciones de las instalaciones hidráulicas y el confort en salas y áreas de servicio, aunque crece el índice de mortalidad infantil y la provincia siempre ha estado entre las que mejores resultados muestran en ese indicador, por lo que se hace un llamado de atención sobre el tema.

Al resumir la visita gubernamental Díaz- Canel se refirió al paquete de medidas aprobadas y al aumento salarial para el sector presupuestado, insistiendo en que no es una reforma, pero es un reconocimiento a determinados sectores que estaban en desventaja económica como salud, educación, comunales y las administraciones; señaló que se regulará estrictamente la política de precios para que el alza de determinados productos no limite el impacto de este incremento, ni provoquen una inflación monetaria.

Llamó a fortalecer la empresa estatal socialista, a llevar “el socialismo en el corazón” y pensar como país, recalcó que la situación

## Con certeza de victoria

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Viernes, 28 Junio 2019 18:37

Escrito por Yolanda Molina

Visto: 8194

---

actual es compleja por el recrudecimiento del bloqueo económico, pero que tenemos maneras para enfrentarlo y certeza de que obtendremos la victoria. Expresó: “pinareños creemos en ustedes”.